



令和6年9月17日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

## みの一る秋、少しずつ近づく

今日は十五夜です。雲が朝から多くて心配です。校庭を飛んでいるトンボもオニヤンマから 赤とんぼへとかわりました。秋がちょとずつ近づいてきています(かな?)。



もの思う秋。

校舎に入るのを待つ間、友達とも群れることなく、しばらくの間、静かにタイヤの上で座禅を組んでいました。サトリは開けたのかなあ。いくつになっても煩悩は消えません。それどころか増えている今日この頃の自分です。





稲刈りは、今月末を予定しています。例年は10月初めですが、育ちがいいので、早めに行います。スズメたちも錦町内、三小・七小間を飛び回って情報収集に忙しいことでしょう。











2年生が町探検に出かけました。いくらか涼 しいですが、水筒の用意は怠れません。保護者 の方の付き添い、ご協力ありがとうございます。

## ←お帰りなさい

第一陣が町探検を終えて帰ってきました。









3年社会科の授業です。

今日は、熱中症情報も何とか「ギリセーフ」と思っていたら、12時以降は『危険』になりそうな雰囲気です。



さて、今日の給食の献立は 何故か、ミルクパン ナスのミートグラタン(秋ナスか) コロコロスープ(カクカクしてました) そして、まるみかん(満月か)

今宵は中秋の名月ですが、満月は今年は明日 18日だそうです。ちなみに、「十五夜汁」は 13日にすでにでていました。









そして今日は「たてわり班遊び」が給食後にあります。

終了時、倒れている子はいません。ホッ。

運がいいのか悪いのか、12時50分現在、熱中症指数はギリセーフ。チリチリと肌が焼けつくような日差しです。この後の5,6時間目に外体育を予定している学年の先生方は、子ども達と同様に、ハラハラ・ドキドキです。

いつになったら、スポーツの秋にふさわしい気候になるのでしょうか。